



01

Implementa FNSI talleres para revisión de utilidades.

02

Celebra FNSI a las mamás trabajadoras de nuestra Institución.

03

Participan en formación de instructores bajo estándar de Conocer.

04

Promueven Carrera Nocturna 3K y 10K Sindicato de Minas 2019 en Charcas

05

Expone impacto de las adicciones en el proceso productivo

01. Implementa FNSI talleres para revisión de utilidades

Entre los servicios que ofrece la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) a sus agremiados destaca la Asesoría Sindical, por medio de la cual se orienta, sugiere, apoya y acompaña a los representantes sindicales y trabajadores interesados en la vida sindical de su centro laboral.

Uno de los aspectos más importantes que impacta al trabajador en su bolsillo es el reparto de utilidades, prestación que por ley están obligadas las empresas a entregar dentro de los 60 días siguientes a la fecha en que deba pagarse el impuesto anual, es decir, entre los días 1 de abril y 30 de mayo. En el caso de personas físicas, el período es del 1 de mayo al 29 de junio.

Los Asesores Sindicales de la FNSI iniciaron una serie de talleres para el acompañamiento en la revisión de la Participación de los Trabajadores en las

Utilidades de la empresa (PTU), teniendo una excelente respuesta de nuestras empresas afiliadas. Rolando Lozano Sánchez y Jaime Delgado Valdez fueron encargados de impartir el curso a empresas como: Camisas Gino, Matre Servicios, Minas Johnson Controls, Brocks, Ternium, Aramark, entre otras, con una participación de hasta 120 delegados por sesión.

Esto es una prueba del nivel de confianza de los trabajadores en la FNSI, lo que nos obliga a redoblar esfuerzos para el mejoramiento del servicio que ofrecemos a nuestros más de 250 mil agremiados en todo el país, para ofrecer un modelo de Sindicalismo de vanguardia que coloca al trabajador en el centro del proceso productivo, impulsando el trabajo digno y decente, para beneficio de los trabajadores y sus familias.



02. Celebra FNSI a las mamás trabajadoras de nuestra Institución



El Comité Ejecutivo Nacional de la Federación Nacional Celebra FNSI a las mamás trabajadoras de nuestra Institución de Sindicatos Independientes (FNSI) llenó de alegría, sorpresas y festividad a las mamás que colaboran con la Institución, con una convivencia celebrada en el salón Unión y Justicia Social.

El Secretario General de la FNSI, Jesús González Cárdenas, fungió como anfitrión del evento, donde aprovechó para dirigir un mensaje a las madres trabajadoras en su día, quienes son ejemplo de lucha y tenacidad al cumplir con un doble papel como madres y empleadas, en ambos casos teniendo la oportunidad de servir a los demás.

En ese sentido, ofreció un emotivo mensaje en el que compartió una anécdota que vivió con su mamá que dejó como reflexión el mensaje de amor que tiene

una madre a sus hijos y la sensibilidad con su entorno el cual enfrenta con fortaleza sin importar las dificultades económicas que la rodean.

El Secretario General de la FNSI reconoció a las madres trabajadoras por su valor, arrojo y capacidad de darlo todo por sus hijos, pero también por aportar su granito de arena en beneficio de los demás, "admiro el carácter que ustedes tienen para ser en la vida como son ustedes, las felicito", puntualizó.

Como parte de la celebración no podían faltar las tradicionales mañanitas interpretadas al ritmo de mariachi. Por si fuera poco, se les dio la sorpresa a todas las mamás presentes de una rifa para un viaje al próximo 50 Congreso Nacional de la FNSI, siendo las afortunadas ganadoras las compañeras Cecilia Elizalde Contreras (Nóminas) e Idalia Janeth Martínez López (Arcángeles).



03. Participan en formación de instructores bajo estándar de Conocer

Con el propósito de dotar a los representantes sindicales de mayores herramientas para la dispersión del conocimiento, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) impulsó el proceso de evaluación de 2 asesores y 6 delegados en el Estándar de Competencia Q217 "Impartición de cursos de formación del capital humano de manera presencial grupal", ante el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (Conocer) de la Secretaría de Educación Pública.

Gracias a las gestiones realizadas por el Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI fue posible la evaluación de este primer grupo de candidatos, que representan a la primera generación de instructores formados en la gestión del Secretario

General de la FNSI, Jesús González Cárdenas.

El grupo de evaluados en el Estándar de Competencia lo integran: Leonel Montañón y Francisco Castillo (asesores); así como los delegados Jaime González, Leonardo Oliva, Juan Escalón, Raúl Ferrusca, Juan Bustamante y Luis Gaytán.

Desarrollado por Conocer, el estándar contempla las funciones sustantivas para preparar, conducir y evaluar cursos de capacitación. Sirve como referente para la evaluación y certificación de las personas que imparten cursos de formación de capital humano de manera presencial y grupal.



04. Promueven Carrera Nocturna 3K y 10K Sindicato de Minas 2019 en Charcas



Con miras a reforzar la promoción que recibe la Primera Carrera Nocturna que se llevará a cabo el próximo 15 de Junio en el Parque Tangamanga de la capital potosina, un contingente de la Coordinación de Deportes de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), encabezado por el Lic. Juan Manuel Niño Escareño, realizó una visita a las instalaciones de la Industrial Minera México, S.A. de C.V., Unidad Charcas de Grupo México, afiliada al Sindicato Nacional de Minas, para invitar a sus cientos de trabajadores a sumarse a esta histórica competencia.

El departamento de Recursos Humanos de dicha empresa se sumó a los preparativos de la carrera, asegurando a los organizadores en colaborar con la transportación de sus empleados registrados para convivir en la competencia deportiva, con el apoyo de un autobús que los traslade en ida y vuelta, de Charcas a San Luis Potosí. Asimismo, se realizó una mini campaña informativa en la plaza principal de esta importante población potosina, donde sus autoridades municipales recibieron a los representantes de la FNSI para conocer más del evento. Al término de la reunión, el gobierno de Manuel López Lara se comprometió a facilitar de uno a dos autobuses para que los charquenses acudan el próximo 15 de junio a correr en el Parque Tangamanga.

El periodo de inscripciones ha cumplido con los objetivos fijados en su primeras dos semanas de haberse activado, por lo que se espera que más de 700 atletas procedentes de todo el país formen parte de este evento que marcará un hito en la historia del deporte sindical. La vigencia de registros se mantiene activada hasta un día previo a la carrera, la cual se efectuará por vez primera en el circuito del Parque Tangamanga I, con distancias de 3 y 10 kilómetros en ocho diferentes categorías. En diferentes establecimientos comerciales de San Luis Potosí, como Innova Sport, Nemik Club La Loma, Alojja Viajes, BH Concept Store y Mundo de la Impresión, pueden inscribirse trabajadores afiliados al Sindicato Nacional de Minas, familiares, amigos y público en general.

Por la cantidad de 220 pesos, cada atleta con derecho a número, playera dri fit, medalla alusiva con listón sublimado con diseño exclusivo, chip para cronometraje y el derecho a participar en la rifa de una motocicleta. Se espera que corredores originarios de Nuevo León, Coahuila, Tamaulipas, Durango, Chihuahua, Zacatecas, entre otras entidades, participen en la Primera Carrera Nocturna Sindicato de Minas-FNSI 2019.

05. Expone impacto de las adicciones en el proceso productivo

El uso y abuso de sustancias tóxicas constituye un importante problema de salud que afecta la calidad de vida de las personas, impactando en el tejido social y los procesos productivos de la sociedad en que habita. En su ponencia: "Prevención de Adicciones", dentro del Ciclo de Conferencias 2019 del Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), el especialista Enrique Martínez García presentó estadísticas que revelan la gravedad del problema y la urgente necesidad de aplicar estrategias para prevenir el avance de las adicciones en la población.

Las adicciones son un problema de salud que impacta la dinámica productiva, la vida social y familiar de los individuos y desencadena en un detrimento de la calidad de vida, ausentismo laboral y accidentes en los centros de trabajo.

El especialista puso como ejemplo las repercusiones en el sistema laboral de Estados Unidos, donde las adicciones provocan un 66 por ciento de los trámites por ausentismo y demandas de indemnización, 50 por ciento de los accidentes de trabajo y triplican el uso de servicios de salud entre los trabajadores. Otros efectos adversos es la venta y consumo de sustancias prohibidas en los centros de trabajo.

Con información de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) alrededor del 10 por ciento de los accidentes mortales en el trabajo están relacionados con el consumo de drogas y alcohol, mientras que la tasa de ausentismo laboral es 3 veces mayor entre las personas adictas que en el resto de los trabajadores. Pidió a los asistentes poner énfasis en el desarrollo de habilidades como la empatía, el pensamiento creativo, la comunicación asertiva y las relaciones interpersonales para hacer frente a este problema de salud y no ser víctima de las adicciones.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:
FNSI México